

## KONZERTHAUS FÜR DIE BOCHUMER SYMPHONIKER



### Das Projekt

- **Auftraggeber**  
Stadt Bochum
- **Auftragsvolumen**  
ca. € 30 Millionen
- **Auftrag**  
rechtliche Projektplanung und  
Projektsteuerung
- **Verfahren**  
europaweites Verhandlungsverfahren mit vorgeschaltetem  
Teilnahmewettbewerb
- **Verträge**  
Planung, Bau, Bauunterhaltung, Finanzierung

Die Stadt Bochum beabsichtigt, für ihr Symphonieorchester einen Konzertsaal zu bauen, der dem national sowie international bedeutenden Ruf des Bochumer Symphonieorchesters gerecht wird. Das Konzerthaus soll eine exzellente Akustik und eine räumlich visuell ansprechende Ästhetik auszeichnen.

Das Projekt wird finanziert durch städtische Mittel und in einem erheblichen Umfang durch Spenden- und Sponsorengelder, insbesondere durch die eigens gegründete „Stiftung Bochumer Symphonie“, die das Projekt erst ermöglicht haben.

Die Stadt Bochum beabsichtigt, nicht nur den Bau, sondern gleichzeitig auch die Planung und die bauliche Unterhaltung des Gebäudes in einem Verfahren zu vergeben.



## Unsere Leistung

Wir konzipieren für die Stadt Bochum das Vergabeverfahren und werden die Stadt während der gesamten Projektdauer umfassend in allen rechtlichen Fragen begleiten.

## Projektverantwortliche

Dr. Ute Jasper  
Dr. Kristina Neven-Daroussis  
Dr. Isabel Niedergöker

Düsseldorf